

令和4年7月26日

関係各位

脳リハビリデイサービス大泉学園はなみずき 利用者様および職員の  
新型コロナウイルス感染について（第1報）

7月22日～7月25日にかけて、上記事業所において、散発的に職員2名、利用者様3名に体調不良者が発生を致しました。そこで、併設の辻内科循環器科歯科クリニックにて順次抗原検査ならびにPCR検査を実施したところ、上記5名が新型コロナウイルスに罹患していることがわかりました。

そこで、練馬区介護保険課に連絡の上、運営状況、感染対策、接触者状況等について報告・相談をしたところ、「濃厚接触者」に該当する方はいないとの判断に至りました。

しかしながら、念のため全スタッフに対し、抗原検査を実施し「陰性」を確認するとともに、すべての利用者様・ご家族様に連絡を行い、健康観察を実施させて頂きました。

幸い、現在まで、他の利用者様ならびに職員からは、体調不良者は発生しておりません。

また、罹患した5名の利用者様および職員に関しても、状態は安定しているとの連絡を頂いております。

ご利用者様ならびに関係者の皆様には、ご心配とご迷惑をおかけいたしますが、関係機関の指導に従いながら、全力で対応して参りますので、何卒ご理解とご協力を頂けますようお願いを申し上げます。

また、今後の経過については、状況に応じてこちらのホームページにてご報告をさせて頂きますのでご了承ください。

医療法人社団 翔洋会 脳リハビリデイサービス 大泉学園はなみずき

管理者 管谷 由紀子